

ANTICIPAN QUE EL PRÓXIMO TITULAR DE LA SICT PODRÍA SER ANDRÉS LAJOUS

# CMIC pide consultas para la reforma al Poder Judicial

CHRISTOPHER CALDERON  
 ccalderon@elfinanciero.com.mx

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) señaló que la reforma al Poder Judicial debe ser abierta y consultada por especialistas para dar certeza a los inversionistas, por lo que confió que el próximo gobierno federal encabezado por Claudia Sheinbaum Pardo, será moderado en este aspecto.

“Opinamos que este tema debe ser valorado en todas sus dimensiones, tomando en cuenta la opinión de la sociedad, pero también la opinión de especialistas, de colegios, de barras de abogados, inclusive de los propios integrantes del Poder Judicial”, aseguró en conferencia de prensa, el presidente de la CMIC, Luis Méndez Jaled.

La reforma judicial contempla que los integrantes de la judicatura federal sean removidos de sus puestos y sustituidos por quienes resulten ganadores en una elección

por voto popular.

El presidente de la CMIC agregó que en los últimos días múltiples factores como la volatilidad del peso y la incertidumbre política, han impactado a los mercados. Sin embargo, aseguró que “es muy pronto tomar decisiones en las que pueda suceder, ha impactado de alguna manera al peso-dólar, pero estamos confiados en que se estabilizará y que se lograrán tomar buenas decisiones que no afecten tanto la estabilidad macroeconómica como la economía de nuestro país”, insistió.

Por otro lado, el presidente de la CMIC señaló que en próximos días podría darse a conocer el nombre de quien pudiera ocupar el cargo de secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT). Destacó que podría tratarse del actual secretario de Movilidad de la Ciudad de México, Andrés Lajous.

“Vamos a esperar, el jueves hay por ahí un nombre, el de Movili-

dad de la Ciudad de México, Andrés Lajous se escucha. Con quien sea, debemos ser una institución con propuesta, siendo propositivo y también crítico con los funcionarios cuando se deba de ser, Baños a hacer un trabajo muy fuerte para estar en todas las mesas de decisiones que se tomen, hoy hay apertura con el equipo de Claudia”, aseguró.

## LA CMIC

presentó un decálogo de propuestas para fortalecer la infraestructura y el transporte limpio.



CORTESÍA

**Confían.** El nuevo gobierno tendrá una actitud moderada, considera la CMIC.

